



おわりあさひフォトレポート Photo Report

ここに載せられなかった市の出来事もホームページで発信中!

まちの話題をお届けします

ID 30839

Repo 01

各都市の事例から「健康都市」を学ぶ 第20回健康都市連合日本支部大会



7/12
【金】

吹田市で開催され、市長や議長、市民活動団体などが参加。加盟都市の活動発表や交流会を通じて、さまざまな観点から「からだ・こころ・まちの健康」について学びました。 ID 34123

PHOTO REPORT

Repo 02

平和への思いを込めて 市内小・中学生作成の千羽鶴贈呈式



7/18
【木】

各中学校の代表生徒が、約6千羽の千羽鶴を副市長に手渡しました。千羽鶴は、市役所ロビーに展示した後、広島市の「原爆の子の像」へ捧げられました。

PHOTO REPORT

Repo 03

毎年、デザインが変わる 4色の稲を使った田んぼアート



7/22
【月】

今年のテーマは「けんこうとし・あさひー20th」。6月に市内の学生などが植え、7月中旬から見頃となり、旭城にはあさひーの笑顔を見に、多くのかたが訪れました。

PHOTO REPORT

Repo 04

まっすぐ! 遠くまで! 親子でつくるバルーンロケット



7/27
【土】

JAXA協力の宇宙教育プログラム「コズミックカレッジ」。スティックバルーンに重りや尾翼を付けたロケットを作り、物を遠くまで飛ばせる仕組みを学びました。

PHOTO REPORT

Repo 05

地域の未来をデザインするワークショップ フューチャーデザインラボ



7/27
【土】

新たな都市計画マスタープラン策定のため、幅広い年代の市民が参加し、まちの魅力や未来について話し合いました(ワークショップは11月まで全4回開催予定)。

PHOTO REPORT

Repo 06

特殊詐欺から市民を守る! 防犯イベントに、阿武剋関(阿武松部屋)が来庁



8/2
【金】

市役所ロビーで、名古屋場所で活躍された阿武剋関と一緒に、啓発活動を実施し、トークショーなどを行いました。来場所も楽しみにしています。

PHOTO REPORT